Karnevalsauftakt – einmal anders!

Allen Pessimisten zum Trotz und Allen die meinten, so geht's nicht, haben wir gezeigt – so geht's doch!

Viele Vorbereitungsarbeiten waren notwendig , um Scheune und Hof Handreak für unsere Auftaktveranstaltung zur 42. Niederauer Karnevals Saison ordentlich präsentieren zu können. Da wir alles als eine Open Air-Veranstaltung durchziehen wollten, galt auch ständig der Blick den Wettervorhersagen. Eine kleine Generalprobe am 11.11. machte uns frohen Mutes, dass doch alles gut werden könnte. So konnte der Samstag starten und wir freuten uns über die ersten zeitigen Besucher, die schon kurz nach 17.00 Uhr die bereitgestellten Tische und Bänke besetzten. Und dann kam der "Technikteufel", der uns den Strom kürzte. Aber die Karnevalisten haben damit ja schon Erfahrungen gesammelt und so konnte wir nach einer kurzen "Finsterstunde" der Auftakt starten.

Die Minister und Gardemädels zogen in die vollbesetzte und hervorragend dekorierte Scheune ein und erhielten aus den Händen unseres Bürgermeisters Thomas Claus den "Rathausschlüssel" als Symbol der Machtübergabe für die närrische Zeit. Zackige Marschmusik ertönte als Zeichen für unsere Husaren, die unser neues Prinzenpaar mitbrachten, besser gesagt – die Prinzenpaare wurden hereingefahren. Die Verbundenheit zu unserem Motto der "Rassegeflügel- und Kleintierzüchter" zeigten auch sie, denn ein historischer Traktor mit festlich geschmücktem Hänger war ihr "Prinzenfahrzeug". Da unser Prinz sich kurz vor Saisonstart einer Meniskusoperation unterziehen musste, war das "Betreten" der Bühne schon eine Herausforderung. Aber mit einer eigens dafür organisierten Hebebühne und mit Manpower wurde es geschafft.

Seine ,, Worte an das Volk" und die Überreichung seines

"Regierungszepters" wurden vollzogen und wir konnte voller Stolz unser

Prinzenpaar der 42. Saison - Prinz Tobias 1

und seine liebreizende Prinzessin Nicole

unserem Publikum präsentieren, die es mit viel Applaus belohnten.

Unser Kinderprinzenpaar - Prinz Sammy

und seine Kinderprinzessin Amelie

eröffnete dann ganz offiziell mit der Kussfreiheit die 42. Karnevalssaison. Mit einem Programmpotpouri aus Wort, Tanz und Pantomime wurden unsere zahlreichen Zuschauer prima unterhalten und als zum Abschluss noch unser Arni und Lachi auf den Tischen tanzten gab es tosenden Beifall. Damit unser Publikum auch schon einmal das Tanzbein schwingen konnten, legte unser DJ Janos einige Runden prima Tanzmusik auf.

Alles hatte gezeigt, dass wir in unserer karnevalsfreien Zeit nicht untätig gewesen sind und wir uns auch über die Durchführung einer solchen Veranstaltung schon auch mit sicherheitstechnischen Sachen auseinandergesetzt haben.

Fazit: Es war eine sehr schöne Veranstaltung, wer nicht da war – hat was verpasst und es ist nichts passiert!

So – und jetzt kommt die kurze Weihnachtspause und dann geht es im **Gasthof Groβdobritz** weiter:

```
22.2.25 ab 14.11 Uhr - Seniorenfasching
22.2.25 ab 19.11 Uhr - 1. Abendveranstaltung
23.2.25 ab 14.11 Uhr - Kinderfasching
01.3.25 ab 19.11 Uhr - 2. Abendveranstaltung
7.3.25 ab 20.11 Uhr - 1. Kehraus
8.3.25 ab 19.11 Uhr - 2.Kehraus
```

Der Kartenverkauf für alle Abendveranstaltungen erfolgt am **20.01.25 ab 18.00 Uhr** in unserem Vereinsraum Hof Handreak, Hauptstr.6, Niederau. Der Senioren- und Kinderfasching wird an der Tageskasse einkassiert.

Für diese Jahr sind das die letzten Informationen an unser karnevalfreudiges Publikum. Im Januarheft gibt es vielleicht noch einmal eine Ergänzung oder Änderung, also bleibt neugierig!

Unseren treuen Gästen sowie allen Bürger wünschen wir ein ruhiges, fröhliches Weihnachtsfest und für das neue Jahr viel Glück, Gesundheit und Zufriedenheit!

Euer Ehrenpräsident Wolfgang Kutzsche im Namen aller Karnevalsmitglieder